

# La fusée Alexis Lebrun

**Les premiers coups de raquette de la saison seront donnés mardi 20 septembre. Avec en tête d'affiche, l'étonnant Montpelliérain Alexis Lebrun (19 ans), champion de France et propulsé dans le top 30 mondial.**

**A**vec une nouvelle génération exceptionnelle qui prend le pouvoir et s'illustre déjà au niveau international, à l'image d'Alexis Lebrun (19 ans) et de Prithika Pavade (18 ans), champions de France en titré, le tennis de table tricolore a le vent en poupe. Prometteur à moins de deux ans des Jeux olympiques de Paris. Et particulièrement excitant à l'aube de la saison de Pro A, Pro Dames et Pro B, qui débute mardi 20 septembre.

Une Pro B qui s'annonce très relevée, avec la présence des frères Lebrun, Alexis (19 ans) et Félix (16 ans), dans l'effectif de l'alliance Nîmes-Montpellier, grand favori pour la montée. « Nos ambitions sont claires : on va essayer de monter en Pro A, résume Alexis Lebrun. Nous avons une bonne équipe et je pense que nous avons les capacités de le faire. On va essayer de s'arracher sur tous les matchs et donner le meilleur pour réaliser cet objectif... »

**« Un truc de fou » à seulement 19 ans**

La formation héraultaise, forcément très attendue, débutera le championnat ce mardi 20 septembre par un déplacement en Touraine, face à la 4S Tours de Lilian Bardet. À cette occasion, les regards seront forcément tournés vers la fratrie Lebrun et notamment Alexis, champion de le faire. On va essayer de s'arracher sur tous les matchs et donner le meilleur pour réaliser cet objectif... »



Alexis Lebrun a fait une entrée fracassante au plus haut niveau international cette année en intégrant le top 30 mondial. (Photo ETU/Rémy Gros)

pion de France seniors, « son meilleur souvenir de la saison passée, avec la montée en Pro B avec Montpellier ». Après une progression fulgurante, le jeune homme pointe déjà à la 30<sup>e</sup> place du classement mondial. « J'ai connu en effet une progression très rapide cette année. Cela m'a surpris, mais je pense que c'est lié à la période Covid où l'on a arrêté la compétition mais on a continué à beaucoup s'entraîner et à progresser avec mon frère à la maison, puis avec le groupe de Montpellier. Du coup, dès que les compétitions ont repris, j'ai

pu montrer ce que j'avais vraiment pendant cette période-là. Bon, c'est sûr qu'avoir ces résultats-là à 19 ans, c'est un truc de fou... » Une explosion au plus haut niveau aussi imprévisible que certains de ses coups de raquette. « Mon style de jeu, c'est en effet pas mal de créativité, que cela soit au service ou dans l'échange avec des coups que pas beaucoup d'autres joueurs font, explique Alexis. J'associe cela avec pas mal de puissance, que cela soit physique ou dans l'impact de balle... » Avec son jeune frère Félix (16

ans), encore plus précoce et tout aussi étonnant et performant avec sa prise porte-plumes (il occupe déjà 70<sup>e</sup> place mondiale), il forme un duo talentueux et prometteur. Après avoir trusté tous les titres de champion de France dans les catégories jeunes (minimes, cadets, juniors), à tour de rôle, les frangins ont confirmé d'une façon aussi rapide qu'incroyable sur la scène internationale. Au point d'intégrer ensemble l'équipe de France, où ils ont décroché cet été la médaille de bronze à l'Euro en double gars ! « On est super content

**Des perfs face aux n° 4 et n° 9 mondiaux cet été**

Tout au long de l'été, les nouveaux de l'ex-international Christophe Legout ont ainsi échancré les compétitions internationales (WTT Contender) et les coups d'éclat. Alexis a battu deux joueurs du top 10 mondial et non des moindres : l'Allemand Ovtcharov (n° 9) et le Japonais Harimoto (n° 4). De son côté, Félix a malmené la légende chinoise Ma Long (double champion olympique), en lui prenant un set !

Mais le meilleur reste sans doute à venir, avec les Jeux olympiques de Paris 2024 en ligne de

mirre. « Toutes les compétitions sont importantes mais ce sont des étapes pour essayer d'arriver le plus performant aux Jeux, explique Alexis. C'est un rêve depuis tout petit, et de pouvoir y être et d'essayer d'y performer ce serait un truc incroyable. » En attendant, il faudra bien sûr confirmer. Ils s'envolent à nouveau bientôt pour la Chine afin de disputer, avec les Bleus, les championnats du monde par équipes (30 septembre-9 octobre). À ce rythme-là, la « fusée Lebrun », avec ses deux étages, Alexis et Félix, est bien partie pour décrocher la Lune...

Jean-Marc Duret

## MOTOCYCLISME Bol d'or: Suzuki clôt son aventure avec le SERT sur un abandon

Le SERT et Suzuki ont terminé samedi soir leur aventure de plus de quatre décennies au Bol d'or sur un abandon causé par un problème de moteur, la Ducati n° 6 menant la course sur le circuit Paul-Ricard du Castellet à 21h.

La Ducati précédait à l'approche des six heures de course la Kawasaki n° 4 et la Suzuki n° 33, des motos qui ont bénéficié des abandons de deux des grands favoris, la Suzuki n° 1 et la BMW n° 37. Pour la Suzuki n° 1 de l'équipe Yoshimura SERT, la sentence est tombée samedi en début de soirée, après que les mécaniciens ont passé près de trois heures à tenter de réparer le moteur.

Tenant du titre et leader du championnat du monde d'endurance (EWC), le SERT a été victime d'un incident mécanique au 34<sup>e</sup> tour,

annulant un bon début de course réalisé par le Français Gregg Black, double vainqueur du Bol d'or (2019 et 2021). Le SERT pourraient également du coup devoir abandonner le titre de champion EWC à Kawasaki, troisième avec le Tati Team Beringer. Réponse ce dimanche à 15h.

**CYCLISME  
Audrey Cordon-Ragot forfait aux Mondiaux car victime d'un AVC**

La Française Audrey Cordon-Ragot a révélé ce samedi pourquoi elle a dû renoncer aux Mondiaux en Australie. Son forfait, annoncé jeudi pour « raisons médicales », était dû à un accident vasculaire cérébral. La double championne de France en titre a précisé que cet AVC n'avait pas été décelé tout de suite, « j'ai eu la chance (oui je dis bien la chance) d'être entourée d'un staff médical qui m'a vivement conseillé de réaliser une IRM qui m'a sûrement sauvé la vie ».

## TENNIS Coupe Davis: la France bat la Belgique et finit 3<sup>e</sup> du groupe C

Le Français Valentin Madouas, déjà vainqueur de la première étape, s'est imposé ce samedi au sprint, lors de la 5<sup>e</sup> et dernière étape du Tour du Luxembourg. Leader de la course depuis sa victoire dans le contre-la-montre la veille, le Danois Skjelbuse Jensen a terminé deuxième, prenant les bonifications nécessaires pour valider sa victoire au général.

Le Français Kévin Vauquelin termine deuxième.

La courue va observer une période de repos, avant une intervention prévue « pour régler le souci cardiaque à l'origine de mon accident ».

**Tour du Luxembourg: la dernière étape pour Madouas**

Le Français Valentin Madouas, déjà vainqueur de la première étape, s'est imposé ce samedi au sprint, lors de la 5<sup>e</sup> et dernière étape du Tour du Luxembourg. Leader de la course depuis sa victoire dans le contre-la-montre la veille, le Danois Skjelbuse Jensen a terminé deuxième, prenant les bonifications nécessaires pour valider sa victoire au général.

**TENNIS  
Coupe Davis: la France bat la Belgique et finit 3<sup>e</sup> du groupe C**

Le Français Valentin Madouas, déjà vainqueur de la première étape, s'est imposé ce samedi au sprint, lors de la 5<sup>e</sup> et dernière étape du Tour du Luxembourg. Leader de la course depuis sa victoire dans le contre-la-montre la veille, le Danois Skjelbuse Jensen a terminé deuxième, prenant les bonifications nécessaires pour valider sa victoire au général.

**TRAIL  
Rémi Bonnet remporte la Pikes Peak**

L'équipe de France a battu la Belgique (2-1) samedi pour sa dernière rencontre de la phase de groupes de la Coupe Davis, et termine troisième de la poule C. Richard Gasquet (79<sup>e</sup> joueur mondial) a battu Michael Geerts (268<sup>e</sup>) 6-3, 6-3.

**HANDBALL  
Starligue: Paris domine Sélestat**

Le PSG a largement dominé Sélestat, 36 à 23, samedi lors de